

全婦協第31回定期総会



代表発言は、新潟県がトップバッター。和合部長が「他団体・自治体に打って出る運動と野党共闘」と題し、県知事選挙勝利、JA女性協への申入れ運動と五六条廃止をめざす新潟県議会請願運動、新潟民商婦人部の拡大行動について報告しました。

全婦協事務局長から、業者婦人をめぐる情勢の特徴、業者婦人の地位向上運動、憲法改悪を許さず平和・民主主義を守る運動、組織建設について常任幹事会の報告がありました。

ドホテルに於いて全婦協総会が開催され、全国から三四七人が集まりました。新潟民商からは和合部長（タイル業）、鈴木（事務局）。他、全婦協常任幹事の飛田野さん（三条・着物着付け）、中村さん（新発田・建築）、曾根さん（上越・洋菓子店）、小川さん（見附・事務局）、春日さん（十日町・事務局）が参加。行きの飛行機が機材不具合によって九〇分遅れになる等ハプニングもあり、多少遅刻してしまいましたが、無事に到着しました。

第一日【全体会】

『民商に入会して五年目です。主人はタイル工事を一人でやっています。市税と国保の滞納で民商に入会し、事務局や婦人部の役員さんにお世話になつたので私のできることはお手伝いさせていただこうと商工新聞の配達や集金をしています。みなさんから協力頂きながら、新潟民商婦人部長と県婦協副会長を務めさせていただいています』と自己紹介すると感心の声が。県知事選挙勝利報告でも『立候補したのは告示の六日前。民進党は自主投票。そんな状況で六三〇〇〇票の大差をつけて圧勝！原発再稼働は認めない・・県民の搖るがない意志が明確に示された選挙でした』に会場はどつと沸きました。JA女性協との県議会への共同請願は難しい、県議会は継続審議となりましたが、共産党議員以外にも広がりをみせ、行動すれば道は開けると確信した事。婦人部三役・支部長が協力し、五〇名の仲間が増えた事も報告できました。ありがとうございました。



新潟県チームの夕食会



バイオリン演奏&青年部合唱

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区沼垂西3丁目10-14
電話(243)0141
16年10月31日

日程

一〇月二日 三役会
一〇月八日 大腸がん検診回収日
一〇月一二・一三日 役員学習交流会

新潟民商は会員比六割達成で表彰！会員比七割達成
「三条」前総会時現勢の5%増勢達成【村上・佐渡・西蒲・見附】です。

初参加の和合部長。「全国の仲間の元気な運動に直接触れ、とっても勉強になりました。

今後の新潟民商婦人部や県全体の運動に活かしていく」と語りました。



毎年恒例の共済学習日帰り旅行

♪大形支部♪

大形支部は一〇月二三日に毎年恒例の共済学習日帰り旅行を行った。月岡温泉「ほおづきの里」で開催し、一六名が参加しました。

学習会では冒頭、支部の共済会理事の立川さん（内装業）から理事会の報告があり、「配偶者の加入率が低い事に驚いた。周りの人で入っていない人がいたら、ぜひ声掛けをして欲しい」と訴えました。続いて共済の新パンフに基づいて、制度の内容の説明がありました。

一通り説明を聞き質疑応答。「七五歳以上の入院給付が三千円になつて、さらに共済の中身が良くなつた」「八〇歳でもう一度長寿祝い金をくれればいいのに」などの意見が出て、楽しく討論を行いました。たっぷり学習をした後は、お楽しみの温泉に懇親会と交流を深めました。

支部では四年連続で学習会を開催していますが、あまりに好評のため来年三月にも三〇名の参加を目標に日帰り旅行を計画しようと役員会で話し合っています。

また今回の学習旅行には日本共産党の渋谷明治県議と飯塚孝子市議にも参加していただき、米山隆一さんが当選した知事選のお礼と議会報告を行つてくれました。



毎年受けよう大腸がん検診

検診呼びかけで会員訪問 内野支部

一〇月二一日、内野支部では大腸がん検診の呼びかけで、萱森支部長（書籍販売）、卯田さん（療術業）と事務局の三人で会員訪問を行いました。

毎年受診されている会員さんは、今年はご家族もうですかと勧め、受けられたことの無い会員には、共済加入者は無料で受けられること、早期発見であれば、内視鏡手術で済むことなどを丁寧に説明し、容器を手渡してきました。途中、立ち寄った真島さん（家電販売）のお店では、奥さんが一五分位なら私も手伝うよと言つてくれ、そこからは四人で呼びかけを行いました。車の中では、「知事選で米山さんが当選したことや、忘年会、共済学習会はどうするか」などの話題で盛り上りました。

皆さん、大腸がん検診を受け、元気にがんばりましょう。



新潟民商・役員学習交流会

11月12日(土)午後3時～
13日(日)昼食後解散
メイワサンピア 会費1000円
西区赤塚(佐潟隣)

- ◎基本方向・総会方針
- ◎全商連総会DVD
- ◎共済会方針と新制度
- ◎税金滞納「換価の猶予」学習
- 懇親会
- ◎分散会で交流

みんなの幸せのために力をつくす
民商を語り、どことん交流

支部役員・共済・婦人・青年の役員のみなさん向けの学習交流会です。是非ご参加下さい。

今月一七日、民商会館に於いて、第三回拡大推進委員会が、拡大担当支部役員、拡大担当三役を中心に九名が参加し、細山拡大推進委員長の進行で行われました。各役員から、「入会対象者・退会申し出者訪問、会員訪問へは、いつでも同行する。」「宣伝紙を活用し、月中に増勢の弾みをつけよう。」など積極的な意見が出され、また、月刊民商九月号に掲載された高橋会長の記事にも触れ、各専門部がそれぞれ拡大を念頭におき、三役、支部役員、事務局と連携し、恒常的な拡大に繋げようとの発言も出されていました。

細山拡大推進委員長メッセージ

今回の県知事選において、支持の拡大、奮闘御苦労様でした。

さて、秋の運動も後半戦に入ります。委員会では、商工新聞読者、会員の増勢を勝ち取る事が確認されました。各支部に我々役員が訪問して、お願いに上がると思いますが、よろしくお願ひします。会員、読者が増えることは行政に対する大きな力となります。是非、協力のほどお願い致します。